



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
agosto 28, 2024 @ 9:15 am

AMLO afirma que la relación con EU y Canadá continua pese a 'pausa' con embajadas

López Obrador insistió en cuestionar a los embajadores de Washington, Ken Salazar, y de Ottawa, Graeme C. Clark, quienes la semana pasada alertaron de 'preocupaciones' de inversionistas por la reforma, que el Congreso votará en septiembre para que a partir de 2025 se elija por voto popular a jueces y la Suprema Corte.



El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó este miércoles que “la relación continúa” con los Gobiernos de Estados Unidos y Canadá a pesar de la “pausa” que él anunció el martes con las embajadas de ambos países por sus preocupaciones sobre la reforma judicial de México.

“La relación con los gobiernos continúa, con Canadá y Estados Unidos, es nada más con las embajadas y, en especial, con el embajador de Canadá y de Estados Unidos porque no les corresponde opinar sobre asuntos que solo competen a los mexicanos, es un asunto de respeto a nuestro país”, expresó en su conferencia diaria.

López Obrador insistió en cuestionar a los embajadores de Washington, Ken Salazar, y de Ottawa, Graeme C. Clark, quienes la semana pasada alertaron de “preocupaciones” de inversionistas por la reforma, que el Congreso votará en septiembre para que a partir de 2025 se elija por voto popular a jueces y la Suprema Corte.

[AMLO afirma que la relación con EU y Canadá continua pese a 'pausa' con embajadas \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)